
 

 

 平成２９年度第３回国際協力研究科教授会議事要録 

 

日  時   ２０１７年６月７日（水）１３時４２分～１５時３７分 

 (出席者：研究科長他２３名) 

場  所  １階 大会議室 

 

◎議事要録 

 平成２９年度第２回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

1.  海外実習実施計画書について 

海外実習実施計画書について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

2.  インターンシップ実施計画書について 

インターンシップ実施計画書について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

3. 高度海外研究実施計画書について 

高度海外研究実施計画書について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

4. ２０１７年度外国人客員教員による開講科目について 

２０１７年度外国人客員教員による開講科目について説明があり，審議の結果，原案のとおり

承認した。 

5.  ２０１７・２０１８年度授業計画について 

２０１７・２０１８年度授業計画について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

6.  ＴＡ実施報告書について 

ＴＡ実施報告書について説明があり，審議の結果，３０時間を超えて勤務予定のＴＡに対し，

その上乗せ分の業務内容を報告書に明確に記載するよう求めることを承認した。具体的には，

７月に総務係から当該ＴＡの責任教員に対し，教務委員長名で依頼メールを発信することとし

た。 

7.  平成２９年度ＲＡの任用について 

平成２９年度ＲＡの任用について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

8.  履修マニュアルの改訂について 

履修マニュアルの改訂について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

9. 学生の異動について 

学生の異動について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

10. ＦＤセミナーの開催について 

ＦＤセミナーの開催について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

11. 平成２９年度前期「授業振り返りアンケート週間」の設定について  

平成２９年度前期「授業振り返りアンケート週間」の設定について説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認した。 

12. GSICS-WEEK 期間中のピアレビューについて 

GSICS-WEEK 期間中のピアレビューについて説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

13. ２０１８年４月入学 博士課程前期課程入試（第Ⅰ期）の実施計画について 

２０１８年４月入学 博士課程前期課程入試（第Ⅰ期）の実施計画について説明があり，審議

の結果，原案のとおり承認した。 

14. オープンキャンパス・GSICS－WEEK について 

オープンキャンパス・GSICS－WEEK について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認し



た。 

15. 神戸大学大学院国際協力研究科研究生規程に関する申合せの改正について 

神戸大学大学院国際協力研究科研究生規程に関する申合せの改正について説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認した。 

16. サセックス大学との学術交流協定の締結について 

サセックス大学との学術交流協定の締結について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認

した。 

17. 英語コース学生の指導教員について 

英語コース学生の指導教員決定方法について説明があり，審議の結果，指導教員（案）が確定し，

７月の教授会で決定する前に，教務係から各エージェント経由で入学予定者に希望を述べる機

会を与えることを承認した。 

18. 各種委員会委員の選出について 

各種委員会委員の選出について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

◎報告事項 

研究科長報告及び各種委員会報告の他，以下のとおり報告があった。 

① 平成２９年度大学の世界展開力強化事業タイプＡ（キャンパス・アジア中核拠点形成支援）

による特命助教の任用について，報告があった。 

② 平成２９年度国際協力政策専攻政治社会発展論講座非常勤講師の任用について，報告があっ

た。 

③ 極域協力研究センター（PCRC)学術研究員の任用について，報告があった。 

④ 海外渡航について，報告があった。 

⑤ 神戸大学基金による大学院学生の国際学会等派遣事業支援経費の申請について，報告があっ

た。 

⑥ ABE イニシアティブ奨学金受給留学生の受入について，報告があった。 

⑦ 太平洋島嶼(とうしょ)国リーダー教育支援プログラム（Pacific-LEADS）奨学金受給留学生の

受入について，報告があった。 

⑧ ２０１８年度大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）の選考手続きについて，報

告があった。 

⑨ ２０１７年１０月 交換留学生の受入について，報告があった。 

⑩ 短期受入留学生調査について，報告があった。 

⑪ その他 

・国際ワークショップの開催について報告があった。 

・韓国高麗大学サマースクールの説明会が，６月２７日に開催されることについて報告があ

った。 

・JICA 研修について，６月５日から開始している旨，報告があった。 

・１０月１０日に六甲台講堂にて開催される経済学研究科主催の講演会の共催について，本

研究科も共催することについて，報告があった。 


